
Nr. 41f' 1J 

1983 -07- 08 

11 - ;(92, der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationa4'at~s XVI. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Hafner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Nachpraxisplätze für Forstschulabsolventen 

In der mündlichen Erklärung vorn 5. Juli 1983 zum Thema 

"Maßnahmen zur Sicherung der Jugendbeschäftigung" hat der 

Bundesminister für Soziale Verwaltung im Nationalrat unter 

anderem folgendes ausgeführt: 

"Wie im vergangenen Jahr, wird auch 1983 die Bundesregierung 
einen direkten Beitrag zur Sicherung der Jugendbeschäftigung 
durch Aufnahme von rund 800 zusätzlichen Jugendlichen in den 
Bundesdienst leisten." 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e 

1) Ist Ihnen bekannt, daß die österreichischen Bundesforste -

der größte Waldbesitzer in österreich - jährlich nur 4 bis 6 

Nachpraxisplätze für Forstschulabsolventen zur Verfügung 

stellen, obwohl rund 50 Absolventen pro Jahr die Forstschulen 

verlassen? 
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2) Werden Sie die Österreichischen Bundesforste auffordern, 

als Staatsbetrieb mit gutem Beispiel voranzugehen und 

für den diesjährigen Absolventenjahrgang die Nachpraxis

plätze zumindest auf 20 aufzustocken? 

3) Werden Sie den Sozialminister auffordern, im Sinne seiner 

oben zitierten Erklärung vom 5. Juli d.J. einen direkten 

Beitrag zur Schaffung von mehr Nachpraxisplätzen bei den 

österreichischen Bundesforsten zu leisten? 
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